



Intervenciones asistidas con perros



Te hacemos pata





Propósito

- Generar una alianza terapéutica en un momento de extrema vulnerabilidad, aportando valor hacia una Medicina más integrativa **ayudando a que la Institución de salud también se diferencie por brindar este servicio.**





Beneficios



- Facilita la cooperación por parte del paciente
- Contribuye a minimizar el estrés que conlleva la internación.
- Actúa como distractor del dolor
- Motiva al paciente, se construye un vínculo de cuidado mutuo
- Ayuda al Paciente, a la Familia y a los profesionales de la Salud.





Queremos estar ahí..

Cuando ingresa al Hospital, la Familia se encuentra en una situación de vulnerabilidad, no sólo por la incertidumbre respecto a la Salud de su Niño/a o Adolescente, sino también por encontrarse en un entorno desconocido que interrumpe sus rutinas y sumerge a todos los integrantes en una situación que puede generar dolor, tristeza, enojo, angustia.

Se suma también la pérdida de contacto con el mundo exterior: sus seres queridos, amigos, compañeros de juegos y de escuela. Todo esto tiene un impacto en la Recuperación por lo que, desde los Hospitales con internación pediátrica, se ha intentado desarrollar Servicios que ayuden a reducir la distancia con el mundo exterior, e intentar proporcionarle a la Familia una internación lo más saludable posible a nivel psicoemocional.



Un servicio que crece en el mundo



El Garrahan implementó por primera vez la terapia asistida con perros para mejorar la recuperación de pacientes internados

Publicado: 21 de febrero, 2024

La incorporación de animales adiestrados en los procesos de salud tiene un impacto positivo en la recuperación de los

Los beneficios de la terapia con animales para la salud mental

La presencia de animales de compañía mejora la eficacia de las terapias de tratamiento de salud mental y el bienestar de los pacientes.

Actualizado a 21 de abril de 2023, 20:00

UIAA - Hospital Sant Joan de Déu

El Hospital Sant Joan de Déu, primer hospital de España que cuenta con una unidad de intervenciones asistidas con perros

Las intervenciones con perros son utilizadas por los profesionales del Hospital como una herramienta terapéutica más para motivar a los pacientes en su proceso de recuperación y reducir su estrés para mejorar su estado anímico.

Los técnicos en intervenciones asistidas con animales y los perros específicamente adiestrados atienden a los niños ingresados, los que son atendidos en urgencias y los que se esperan para ser visitados en consultas externas.

La iniciativa ha sido presentada en el curso de la VI Jornada de Humanización de Hospitales para niños que recoge las iniciativas más innovadoras para humanizar la asistencia.

Barcelona, septiembre 2013 - El Hospital Sant Joan de Déu es el primer centro hospitalario de España que ha creado una unidad de intervenciones asistidas con perros. Las intervenciones asistidas con perros a nivel hospitalario están diseñadas para que los terapeutas referentes de cada paciente puedan mediante la interacción con el perro de terapia trabajar los aspectos psíquicos, físicos o sociales de la persona y mejorar su calidad de vida.

El Hospital 12 de Octubre inicia una terapia asistida con perros en la unidad de hospitalización de Psiquiatría para adolescentes

EN COLABORACIÓN CON LA CÁTEDRA DE ANIMALES Y SOCIEDAD

El Hospital público Universitario 12 de Octubre de la Comunidad de Madrid y la Cátedra Animales y Sociedad de la Universidad Rey Juan Carlos, también de Madrid, han puesto en marcha un programa piloto de intervenciones asistidas con Animales (IAA) para adolescentes ingresados en la unidad infanto-juvenil de Psiquiatría. El proyecto, bautizado con el nombre de 'Inspiradog', permite que perros de intervención, específicamente entrenados y seleccionados, participen en las actividades dirigidas a la recuperación de estos pacientes, bajo la supervisión continua del equipo de profesionales del hospital, junto a los guías caninos y psicólogos especializados.

24 octubre 2023

Inspiradog es un programa terapéutico y de investigación que tiene como objetivo principal mejorar la calidad de la atención que reciben estos pacientes, mediante el alivio de la sensación de aislamiento que muchos de ellos presentan, así como contribuir a la resolución de sus problemas emocionales y sociales. Este proyecto, desarrollado en colaboración con la Asociación de expertos Mádora Psicología y Bienestar, servirá de ayuda para la adquisición de aprendizajes de vida de estos niños y adolescentes, mediante una mejora emocional y para la creación de expectativas y alternativas educativas y laborales positivas asociadas al mundo del perro.

FUNDACIÓ aspace Catalunya

Español

Telf. (+34) 93 200 25 34 — aspace@aspace.cat

Contacto

NEURORREHABILITACIÓN PARÁLISIS CEREBRAL SERVICIOS NOSOTROS ACTUALIDAD COLABORA

Aspace Difon

22 de Junio de 2023

TERAPIA ASISTIDA CON PERROS

Las terapias asistidas con perros son una modalidad terapéutica de incorporación relativamente reciente que muestra muy buenos resultados en el campo de la **neurorrehabilitación**.

A nivel médico generó discrepancias en sus inicios, fundamentadas principalmente en el carácter lúdico de las sesiones y en la falta de reglamentación de esta técnica. No obstante, **en Europa y Estados Unidos, la terapia asistida con perros ya cuenta con su propia reglamentación y sistematización.**

Muchas personas intuyen que **la terapia asistida con perros es positiva para los usuarios con discapacidad, a pesar de la**



Equipo

Trabajamos en conjunto con los profesionales del Hospital.

Dra. Alejandra Destito

Médica Pediatra. Formada en Intervenciones asistida con perros, UDIMA-TEAsisto. Universidad de Madrid, España.

y Timón





Destinatarios de este Servicio

NIÑOS/AS Y ADOLESCENTES INTERNADOS

NIÑOS/AS Y ADOLESCENTES AMBULATORIOS
con Patología crónica.



Te hacemos pata

¡Muchas gracias!

